

Chemotherapie **Kopfkühlung** **gegen Haarverlust**

Frauen mit Brustkrebs im frühen Stadium konnten mithilfe einer Kühlung der Kopfhaut wirksam den Verlust ihrer Haare im Rahmen einer Chemotherapie mit Arzneistoffen aus der Gruppe der Anthrazykline oder Taxane mindern. Dies zeigte eine Studie von Heidelberger Wissenschaftlern mit 79 Patientinnen. 39,9 Prozent der Frauen aus der Gruppe mit der Kopfhautkühlung konnten ihre Haare erhalten – bei den Frauen aus der Kontrollgruppe erreichte dies keine Patientin.